

Director: A. MORAN

Redactor-Jefe: F. MORA

Redacción y Administración: PLAZA PERPIÑA, n.º 8, 3.º

Administración: Tel 870 65 33 - Redacción: Tel. 870 65 34

Depósito Legal: B-7.888/77

Impreso en: DYDGRAF Industria Gráfica

EDITA: EDICIONES VALLES, S.A.

## PASO LA TENSION

Finalizada «la noche más larga», con un corto, cortísimo porcentaje de votos escrutados, pasó la mayor parte de la tensión que el periodo electoral había acumulado en la mayor parte de los españoles. Tanto los que se presentaban al veredicto de las urnas, como los que sólo actuábamos de observadores y, evidentemente, de recipiendarios de lo bueno o lo malo que las urnas pudieran depararnos.

No damos ninguna noticia si decimos que ha ganado la moderación. La moderación del Centro suareza y la de los demás partidos y coaliciones electorales en liza. Es evidente — ha sido reconocido por todos — que la campaña electoral ha sido ejemplar en cuanto al comportamiento del pueblo español y por supuesto el catalán. Quienes esperaban, o deseaban, que es peor, rayos y truenos, se han equivocado de medio a medio. El pueblo español ha demostrado que sabe estar a la altura de las circunstancias y que no desea más que integrarse a modos y maneras como los que privan en todas las latitudes europeas. Eso de que Africa comienza en los Pirineos es una frase de alguien que no nos quería ni nos comprendía. Y sólo una frase. Los hechos lo han dejado bien patente.

Incluso en Cataluña, donde el socialismo y el comunismo han llevado la voz cantante en las urnas, la tranquilidad, el civismo y la cordialidad han sido las notas predominantes. Estos socialistas y estos comunistas no han tenido nada en común con aquellos que solían contarnos y que parecía que todo el mundo, o la mayor parte del mundo que hablaba y escribía, estaba empeñado en hacernos creer que llevaban rabo y cuernos.

Nosotros vimos, en la larga noche del lento escrutinio, abrazarse hombres que se habían presentado como candidatos por Alianza Popular y otros que lo habían hecho como comunistas. Nosotros vimos estrecharse la mano, y conversar con toda cordialidad, a Xirinacs y el gobernador civil, señor Ortiz. Y no parieron los montes. Como no hubo parto montañero cuando Gregorio López Raimundo — la sonrisa más ancha de la izquierda europea — saludaba al alcalde de Barcelona, Socías Humber. Los tiempos son otros, *menos crispados*, más serenos, más maduros. Los españoles somos también otros, más afables, con menos odios, con mayor carga de humanidad y mayores deseos de convivencia. Ha ganado la moderación. Que nadie quiera ahora venir a envenenarnos el ambiente, porque no lo va a conseguir.



## Desde la Porxada

Por Jaime VIÑALLONGA

### SOLO VERDE ALDEA

De los cinco granollerenses que estaban en las listas como candidatos a Cortes, sólo Verde Aldea logró un escaño. Felicitamos a vencedores... y vencidos.

### SAMARANCH, EL EMBAJADOR

Se nos va Samaranch de embajador en al Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas. Moscú está lejos de esta tierra vallesana, a la que Samaranch ha dado muestras de gran afecto y mimo. Sobre todo, Samaranch, nos ha ayudado mucho en instalaciones deportivas y servicios municipales. (Jarasó, malenky).

### EL SEÑOR RABASSA

Ha sido objeto en Mollet de un homenaje en el Casal dels Avis que fundó y pagó. Presidió el acto el vicepresidente primero de la Diputación, señor Llobet. Ha sido el primero de los ya numerosos Casals y Llars que funcionan en el Vallés.

### EL SEÑOR VELARDE...

El señor Velarde, es administrador del Hogar del Pensionista de la Seguridad Social instalado en José María Puntas. Le preguntamos qué hay de cierto sobre la apertura de otra entidad del mismo estilo en Canovellas. Sin que nos lo haya confirmado, sí que lo habrá, decimos nosotros, pues Canovellas lo necesita con urgencia.

### INAUGURACION OFICIAL

Dos días después de las elecciones y su noche más larga, para conocer el triunfo socialista en Cataluña, han sido inauguradas las pistas de tartán y el gran polideportivo atlético adjunto. Jóvenes deportistas escolares, palomos, globos, tracas, y se batieron marcas, aunque la de Ana María Molina no ha llegado a homologarse, por falta del peso requerido. El alcalde recibió a los vencedores del Sant Jordi: oro para balonmano y tenis doble femenino; plata, voleibol, baloncesto y tenis individual femenino, y bronce en tenis doble femenino. Buena cosecha de medallas en Vic.

### SE COMEN LA HIERBA

Unos insectos parece se comen la hierba del polideportivo atlético. Y por ello es muy posible que no tengamos los campeonatos absolutos de Cataluña este fin de semana, tal como se esperaba. Veremos si para julio, en los absolutos de España ya habrá sido salvada la hierba. Y es que no se puede tener todo, pues ahora que tenemos pistas de tartán, vienen unos bichos y se nos comen las hierbas, para desesperación de nuestros jardineros.

### SOBRE UNOS JARDINES

No lucen los jardines de las viviendas Liberación y Victoria. Sería bello que los espacios homologados para jardines, no fueran aparcamientos de motos y coches. Y que los jardines y sus árboles y flores ambientaran el lugar, este año en el que el agua parece ser no nos faltará, gracias al Ter, claro, pero al mismo tiempo a los pozos bien surtidos de los que podemos hacer buen uso regando plantas, árboles y flores.

### DOCTOR SALVADOR LLOBET

Es noticia, por su reciente ponencia sobre los problemas de los materiales al pie de la montaña del Montseny y por ser quien preside virtualmente, la comisión para la edición de las Obras de nuestro maestro José María Ruera. Si bien se ha recaudado un millón de pesetas, faltan otros dos millones para poder llevar a cabo esta